
 

             議会改革推進会議の２案件についての会派の意見 

 

                                                                  新政いいだ 

 

 

 

１．地方議会評価モデル実施報告書（案) について 

     ① これまでの取り組みに対し、リーダー・サブリーダー会議出席者以外の議員の 

    理解度はどうか。 

     ② 報告書(案)はよく出来ていると思うが量が膨大。①で示した懸念への対応と今 

    後の取り組みを積極的に進められめるよう、重要なポイントをピックアップし 

    た要約版を紙ベースで全議員に配布してはどうか。 

     ③ スローガンの「未来」に、表紙では「あす」の振り仮名があるが、１ページの 

    「未来」にはないので、こちらにも振り仮名が必要。 

 

 

 

２．議会ＩＣＴ推進研究会からの報告書 について 

     ① １ ペーパーレス会議システム「サイドブックス」のデータ容量を確保する方 

    法についての 報告①について 

          ・なんとしても補正を認めてもらえるよう働きかけをお願いする。 

     ② ３ iPad の活用方法についての 報告⑤について 

          ・是非この方向で進めてほしい。 

 

                                                                       以上 


